

本誌に掲載している個人特定が可能な写真についてはあらかじめ肖像権の使用に関する同意をいただいております

社会福祉法人平成福祉会 経営理念

- ・豊かな心で、利用者・家族に寄り添います。
- ・地域社会と想いを共有し、地域とともに歩みます。
- ・不断の改革により、サービスの向上に努めます。

障害者支援施設シャイン 施設スローガン

- ・「目くばり 気くばり 笑顔でやる気」



除夜の鐘の音を数えつつ、去る年の楽しかった日々、そしてある時の悲しかった日を回想しながら、健康で新しい年を迎えられましたことを嬉しく思います。

改めまして
新年あけましておめでとうございます。

ご家族、ご関係者の皆様には、お健やかに初春をお迎えのことと存じます。

コロナ禍で師走をむかえ、コロナ禍で年が明けるといふ苦難の日々の連続で、新年を迎えても、なご気が抜けない日が続いております。当施設においても感染拡大防止を図るため、皆様のご理解のもと外出や外泊を制限させていただくとともに、施設内も清掃、消毒、換気、マスクの着用等で感染対策の取り組みを継続しています。11月以降は感染者の減少傾向に伴い様々な制約のもとで面会も再開させていただき、久しぶりのご家族との対面に涙をされる利用者の方もいらっしゃいました。

スポーツ界では大谷選手がメジャーリーグで二刀流MVP、ゴルフの松山選手がメジャー制覇など海外で日本人選手が大活躍し、コロナ禍の中で開催の是非を問われた東京オリンピックでは2021年の世相漢字でもある【金】メダルラッシュに観ている私たちに幸せと感動を運んでくれました。一日も早くコロナが終息し日本そして世界中に平穏な日々が来ることを願うばかりです。

施設内の出来事では、令和3年3月末には社会福祉施設等施設整備費補助事業補助金の交付決定を受け、大規模な修繕工事①浴室改修と浴槽介護リフト・特殊浴槽の新設、②ナースコールシステム及び③消防用自家発電装置の更新の三事業が完工しました。工事期間中は利用者の方々に大変ご不便をお掛けしましたが、最新入浴設備の導入で安心・安全・快適な入浴サービスができていますと思われま。

終わりにりましたが、旧年中の一方ならぬご厚情を心より感謝し、皆様にとって福の多い一年となりますようお祈り申し上げます。

本年もよろしくご支援のほどお願い申し上げます。

令和4年 正月

施設長・職員一同



餅つきをしました♪

12月22日、社協からお借りした杵と臼で、正月のお雑煮用と当日のおやつ用に4臼つきました。皆で杵を持ち、交代でお餅をつきます。大きなかけ声がひとつき毎に響いていました。お餅をつかない人達は出来上がったお餅が冷えて固くなる前に急いで丸めます。利用者だけでは手が回らず、厨房さんや職員さんたちと力を合わせて丸めました。つきたてのお餅はおやつとして、きなこ餅・あんころ餅・大根おろしの3種類を美味しくいただきました。とてもおいしかったです。

利用者広報委員



☆☆Merry Christmas☆☆

12月15日はクリスマス会でした。午前中はクリスマスケーキ作り♡2、3人のグループに分かれ、直径20センチ程のホールケーキに挑戦しました。スポンジケーキに生クリームを塗り、みかんやパイナップル、マンゴー等を敷き詰めてスポンジケーキをのせ、更に全体に生クリームを塗り、星型にカットされたいちごやキウイをトッピングして生クリームで飾り付けました。出来映え上々(〇)午後からのティータイムまでのお楽しみです。昼食はクリスマス献立。サンドイッチにピザ、チキンナゲット、スマイルポテト、オニオンスープと盛りだくさんの献立。お腹いっぱいになりました。午後からは楽しみにしていた催事です。今年はシャインのクリスマス会を盛り上げようとキャサリンさん!?が駆けつけてくださいました。皆さん大盛り上がり!職員さん達とキャサリンさんが一緒に激しいよさこいソーラン節を披露しました。合いの手や拍手で盛り上がり、アンコールに応じて2回も踊りました。その後は利用者有志によるハンドベルを披露しました。全4曲「上を向いて歩こう、ジングルベル、赤鼻のトナカイ」、アンコールには「お正月」を演奏しました。11月から1ヶ月以上かけて練習した成果を発揮できてとても嬉しいです。催事が終わってから午前中に作ったケーキを切り分けてもらい美味しくいただきました。少し早いクリスマスでしたが皆さん楽しく元気にすごせました。

利用者広報委員



生クリームを絞るのが難しかったけど、かわいいケーキが完成~(〇)/

キャサリンを探せ!!あれ?ツリーも踊っているよ(〇)

みなさん真剣な表情...練習の成果を思う存分発揮しました。

クリスマス献立♡とってもおいしかったなあ~(*_*)



12月22日の午前中に大掃除をしました。利用者の方と職員と協力して食堂のテーブルや窓ガラス、身の回りを片付けたり各自で出来る事を頑張りました。窓ガラスはピカピカ、毎日使うテーブルもきれいになりました。気持ちよく新年を迎える事ができそうです。

毎年行っている町内の保育園訪問ですが、今年もコロナウイルス感染予防の為、南光保育園と三日月保育園へプレゼントをお渡しするだけでした。いつもは園児のみなさんに直接お会いしてプレゼントを渡し、元気いっぱいの笑顔を見て私たちも元気をもらっていましたが、今年も楽しい時間を過ごすことができません。本当に残念です。来年こそは直接プレゼントが渡せることを楽しみにしています。

1月の予定	
12日	訪問理美容
13日	尾崎 Dr. 往診 (女性)
26日	新年会
	月別定期受診
27日	尾崎 Dr. 往診 (男性)

ご家族の皆様にはご心配とご迷惑をおかけしましたが、現在、条件付きで面会を再開させていただいております。予約制となっておりますので面会を希望される際は、事前に施設までご連絡ください。なお兵庫県、西播磨圏域でのコロナウイルス新規感染状況により中止とさせていただきます場合がありますので、ご了承ください。外出・外泊は引き続き制限させていただいております。施設内は引き続き、手洗い・うがい・清掃・消毒・マスクの着用等で予防に努めておりますので、ご理解ご協力いただきますようよろしくお願い致します。また、土曜日の午後、日曜、祝日は玄関を施錠しておりますので、御用の方は施設までご連絡ください。

オンライン面会も受け付けております。予約制となっておりますので、事前に希望される日時をご連絡ください。面会に必要なLINEアプリのダウンロードはこちらから



お願い
当施設では利用者の皆さんの健康と安全に十分配慮した食事・おやつを提供しておりますので、食べ物の持ち込みはご遠慮願います。また、施設へのお心遣いもご遠慮させていただいておりますのでご理解のほど重ねてお願い申し上げます。